



## Grußwort

Traditionell werden die ersten Medaillen des Bayerischen Verbandes in der Freiluftsaison bei den Crosslauf-Meisterschaften vergeben. Es freut mich ganz besonders, dass wir nach 2012 dieses Jahr zum sechsten Mal bei der LG Zusam zu Gast sein dürfen.

Mit der Leichtathletikgemeinschaft Zusam haben wir einen wahren Spezialisten als Ausrichter. Die LG Zusam, bestehend aus den Vereinen TSV Lauterbach 1969 e.V. und TSV Wertingen 1862 e.V. wurde 1977 gegründet und hat sich aufgrund einer fehlenden Kunststoffbahn dem Lauf verschrieben und auf die Ausrichtung von Crosslauf Veranstaltungen spezialisiert.

Die Athletinnen und Athleten können sich auf eine perfekt präparierte Strecke in Butterwiesen und top organisierte Wettkämpfe freuen. In neun Läufen werden Läuferinnen und Läufer aller Altersklassen sich bei diesen Meisterschaften messen. Wir, der Bayerische Leichtathletik-Verband, sind uns sicher, dass die LG Zusam mit ihrem Team rund um Werner Friedel uns erneut eine gelungene und gut organisierte Crosslaufmeisterschaft bieten werden.

Mit allen Beteiligten hoffe ich auf Witterungsbedingungen, die faire Wettkämpfe erlauben. Den Läuferinnen und Läufern wünsche ich die erhofften Platzierungen, den Organisatoren und Helfern einen reibungslosen Verlauf und den Zuschauern ein paar interessante Stunden bei der Leichtathletik.

**Gerhard Neubauer**  
**Präsident Bayerischer-Leichtathletikverband**